

**INDONESIA SATU**

# Peringati Hari Pahlawan 10 November, Bupati Blitar Kenang Jasa Pahlawan

**Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID**

Nov 10, 2022 - 23:39



*Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-77 Tahun 2022 di Alun-Alun Kanigoro*

BLITAR - Hari Pahlawan setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh- sungguh untuk menemukan kembali jejak para pahlawan dalam hidup kita sebagai bangsa dan negara merdeka. Hal itu disampaikan Bupati Blitar, Rini Syarifah saat memimpin Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-77 Tahun 2022, di Alun-Alun Kanigoro, Kamis (10/11/2022).

"Untuk itu, kita resapi semangat dan keikhlasan perjuangan para pahlawan, mereka secara gagah berani melawan musuh yang bersenjata lengkap. Para pejuang telah berkorban sampai tetes darah penghabisan untuk kemerdekaan yang sesungguhnya dan bukan pemberian dari siapapun melainkan berkat Tuhan Yang Maha Kuasa," kata Bupati ketika membacakan amanat sambutan pidato Menteri Sosial RI.

Kata Bupati, kita berada dalam perjuangan besar, yaitu menaklukkan ancaman dan tantangan nyata dihadapan. Pemanasan global yang memicu beragam bencana alam serta kelangkaan pangan, energi dan air bersih, kiranya perlu kita persiapkan dengan sungguh- sungguh.

"Kesiapsiagaan kita menghadapi bencana alam termasuk pandemi Covid-19 serta kelangkaan sumber daya harus senantiasa diperjuangkan secara bersama dengan kesungguhan," paparnya.

Lanjutnya, teladan dari para pahlawan bangsa yang telah merasuk sukma, kiranya menjadi semangat di peringatan hari pahlawan. Dengan tema pahlawanku teladanku, dengan semangat pulih lebih cepat, bangkit lebih kuat.

"Peringatan Hari Pahlawan tahun 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama. Tanpa harus memandang sekat dan jangan kita mau dipecah-belah, ingatlah selogan Bhinneka Tunggal Ika," jelasnya.

Untuk itu Bupati Blitar mengajak, agar momentum hari pahlawan bisa memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain. Wajib diisi kemerdekaan dengan menjadi pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga, lingkungan sekitar dan seterusnya.

Dalam upacara tersebut berlangsung khidmat yang dihadiri oleh jajaran Forkopimda, Sekda Kabupaten Blitar, staf ahli, asisten dan kepala OPD, serta diikuti peserta dari jajaran TNI-Polri, para pelajar, Pramuka dan seluruh ASN dilingkup Pemkab Blitar. (Kmf/Tn)